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7 Piéces
168 m?
Réf. 9372
1990 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Belle villa nicoise en position dominante avec vue féerique sur Nice et
sur la mer, dans le quartier prisé du Mont Boron.Exposée sud ouest, la
villa entierement rénovée, meublée et décorée avec des prestations de
qualité dispose d'un joli terrain agrémenté d'une piscine chauffée, et de
nombreuses terrasses ombragées ou face a la vue.La maison
comprend au rez-de-chaussée un bel espace de réception avec salon,
salle a manger et cuisine ouverte équipée ouvrant sur un espace repas
extérieur, une chambre ou bureau avec salle d'eau.Au 1er étage deux

chambres de maitre chacune avec salle d'eau en ...

Beautiful villa in a dominant position with a magical view over Nice and the sea, in
the high end district of Mont Boron.Facing south-west, the villa, completely
renovated, furnished and decorated with quality appointments, has lovely grounds
with a heated swimming pool, and many shaded terraces or facing the view.The
house comprises on the ground floor a large reception area with living room, dining
room and open fitted kitchen opening onto an outdoor dining area, a bedroom or
office with shower room.On the 1st floor two master bedrooms each with en suite

shower room and a terrace facing the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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